

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. · Núm. 2.321

Ceuta, Viernes 10 de Abril de 1942

Ejemplar: 25 cts

Japoneses en el archipiélago de Bismark

Melbourne, 9. - Comunicado oficial. En un reconocimiento aéreo ha podido comprobarse que el archipiélago de Bismark y Lorengan ha sido ocupado por los japoneses. Se cree probable que esta ocupación haya sido realizada hace algún tiempo. - Efe.

Han capitulado las tropas que defendían BATAAN

36.000 HOMBRES HAN SIDO VENCIDOS POR LOS JAPONESES

EL PRESIDENTE ROOSEVELT TUVO QUE AUTORIZAR LA RENDICION

ROTURA DE LA LÍNEA DE DEFENSA

Washington, 9. — Los japo-

neses han roto la línea de defensa de Bataan, en Filipinas, según anuncia un comunica-

do del Departamento de Guerra norteamericano. — **VENCIDAS LAS FUERZAS YANQUIS**

Washington, 9. — Las fuerzas de Bataan, compuestas por 36.000 hombres han sido vencidas por contingentes japoneses muy superiores en número, según ha declarado el secretario de guerra Stimson, quien agregó que las tropas yanquis no podían ser aprovisionadas especialmente desde el día once de enero, ya que últimamente por cada dos barcos que llegaban a la Península de Bataan con mate-

rial de guerra o viveres, se perdían de cuatro a cinco.

Más recientemente se recurrió al aprovisionamiento por vía aérea pero resultaba imposible, por este procedimiento, el aprovisionar de municiones de grueso calibre a los defensores de la Península.

Agregó, finalmente, que el presidente Roosevelt ha dirigido un telegrama de felicitación al general Weinsgrth, autorizándole, por otra parte a tomar todas aquellas medidas que crea conveniente dadas las circunstancias actuales. — EFE.

LA CAPITULACION

Shangay 9. — El comandante en jefe de las fuerzas americanas de Bataan (Filipinas), general Weinsgrth, ha pedido esta mañana la suspensión de hostilidades.

El comandante en jefe de las fuerzas japonesas y el general norteamericano celebrarán una entrevista en una ciudad al Este de Bataan para discutir las condiciones de la capitulación. — EFE.

CASI TODOS LOS DEFENSORES DE BATAAN HAN CAIDO PRISIONEROS

Washington, 9. — El secretario de Guerra Stimson in-

forma que las fuerzas mandadas por el general Weinsgrth de la Península de Bataan, compuesta por 36.000 hombres, han sido hechas prisioneras por los japoneses en su mayor parte. — EFE.

LA RESISTENCIA CONTINUARA EN LA ISLA DE CORREGIDOR

Washington, 9. — La resistencia norteamericana continuará en la isla de Corregidor, ha declarado el secretario de guerra Stimson.

El ministro se negó a facilitar datos sobre el número de japoneses que habían intervenido en el ataque, pero en los círculos oficiales se calcula que lo fueron en número no menor a los doscientos mil de todas las armas. — EFE.

ESTABAN AGOTADOS

Washington, 9. — El Departamento de Guerra anuncia que un mensaje del general Weinsgrth, recibido en Washington declara que en el curso de un ataque los japoneses rompieron la línea de defensa del segundo cuerpo de Ejército.

El primer cuerpo recibió orden de contraatacar, pero fracasó a causa del estado de agotamiento de las tropas. — EFE.

SON HUNDIDOS un crucero italiano y dos ingleses

Londres, 9. — Comunicado oficial del Almirantazgo. Un crucero italiano de 10.000 toneladas, dotado de cañones de doce pulgadas, ha sido torpedeado y hundido en el Mediterráneo central por un submarino.

El crucero hundido iba escoltado por destructores y aviones.

Ocho minutos más tarde de alcanzado el crucero se oyeron fuertes explosiones y poco después se observó que uno de los destructores de escolta recogía a los supervivientes del crucero.

El Almirantazgo anuncia que los cruceros británicos "Dorsetshire" y "Cornwall" han sido hundidos a consecuencia de los ataques aéreos japoneses en aguas del Océano Indico.

Se sabe que más de cien supervivientes, entre los que figuran los comandantes de dichos buques han podido ser salvados.

Hasta el momento se carece de más detalles. — EFE.

El "Dorsetshire" fué construido en los astilleros de Portsmouth en 1926-1930. Su desplazamiento es de 9.750 toneladas, estando armado con 8 cañones de 203 mm. 50 cal., 8 de 102 mm. aa. 45 cal., 4 de 47 mm. otros 4 de 40 mm. aa. y 16 de 40'8 cañas, más 14 ametralladoras, 8 tubos lanzatorpedos en dos equipos cuádruples. También lleva catapultas y un avión.

Su velocidad es de 32'2 nudos y cuenta con una dotación de 680 hombres.

Dimensiones: metros 192,9 x 20,1 x 5,2.

El "Cornwall" fué construido en los astilleros Devonport, en 1924-1928, siendo modernizado en 1937. Es buque escuela de aprendices marineros.

Su desplazamiento es de 9.750 toneladas y sus dimensiones: 192 x 22, 9 x 5 metros.

El armamento que lleva es: cañones de 203 mm. 50 cal.,

y cañones de 102 mm. aa., 4 de 47 mm. y 20 ametralladoras.

Su velocidad es de 32 nudos, contando con una dotación de 580 hombres.

Del agasajo del Ayuntamiento a los voluntarios de la División Azul

El Ilmo. Sr. Alcalde leyendo el ofrecimiento del acto.

Grupo de concurrentes al acto.

(Fotos Cabrera-Guadarrama)



COMENTARIOS A UNA DISPOSICION

Días pasados hemos publicado una disposición de la Alta Comisaría de España en Marruecos, ordenando la obligatoriedad de asistencia a las escuelas. Dentro de la prosa oficial de tal ordenanza hay algo mas que esos párrafos, que demuestran claramente la importancia excepcional del espíritu que contienen.

Como de la instrucción de los futuros hombres depende la grandeza de la España de mañana, es de un interés extraordinario que los niños de hoy desaparezcan de las calles y vayan a nutrir las escuelas donde aprenderán cuanto deben saber. Para lograr esto, aconseja la ordenanza en cuestión cómo deben cumplir estas obligaciones los padres de los niños y los profesores a cargo de los cuales se hallan las escuelas; pero también, para salvar que estos consejos nos fueran atendidos en cuanto valen, se prevén los casos en que puede llegarse a la sanción prudente y justa. Hay, por todos los medios, que llegar a conseguir que los niños obtengan el grado de instrucción y cultura que es menester, no solo por conveniencia particular de cada uno, sino también por un deber de patriotismo pues del nivel de inteligencia de cada español, depende la altura espiritual de la nación en su futuro.

Por esto consideramos de una gran trascendencia la ordenanza dictada por el Alto Comisario, encaminada a evitar que los niños sigan abandonados por sus padres, recogiendo de la calle perniciosas enseñanzas, y llevándoles al ambiente escolar, único en que pueden hallar la educación que es menester, para convertirlos en hombres de provecho, dignos de la sociedad en que han de desenvolverse.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

CONVOCA TORIA DE EXAMENES

Prorrogada la vigencia del Decreto de 10 de Febrero de 1940, que permitía a los Bachilleres realizar los estudios del Magisterio en curso Intensivo, conforme a la Orden Ministerial de 17 de Marzo pasado (B. O. del 2 de Abril), queda abierta la matrícula para todos aquellos alumnos acogidos a dicho Decreto y que tengan aprobadas cuando menos una asignatura del Magisterio.

La matrícula podrán realizarla durante el presente mes de Abril, para los exámenes de Junio próximo.

Para poder examinarse de Prácticas de Enseñanza acreditarán en forma debida haberlas efectuado durante un periodo de cuatro meses en Escuela Nacional.

Ceuta 7 de Abril de 1942.
El Director,
Gregorio Landaluce.

V.º B.º
El Alcalde
Vidal.

Bar VICENTINO
Restaurante
Vicentino
Pastelería
VICENTINO
Teléfono, 9-4

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO.— Viernes 10 de Abril de 1942. Van 100 días y faltan 265. El sol sale a las 5'47 y pónese a las 2'65. La luna sale a las 2'55 y pónese a las 13'45. Luna llena el día 15.

SANTORAL DEL DIA — Santos: Ezequiel, prof.; Apolonio y Pompeyo, mrs.; Macario, ob.; Miguel de los Santos, cf.; y Elvigia.

SAN EZEQUIEL, PROFETA. — Ezequiel, hijo de Buzo, sacerdote, fué llevado cautivo a Babilonia en tiempos de Zedecías, fijando su domicilio junto al río Eufrates.

Al año quinto de su destierro habiéndole el Señor, comenzando su oficio de profeta a la edad de treinta años con una visión sublime, profetizando unos veintidós años, gozando de gran autoridad entre los cautivos, aunque no faltaran quienes se mofaran de él. Al fin de su vida reunió en un volumen sus vaticinios.

S. Anastasio dice que padeció muerte por su pueblo, porque profetizaba las cosas futuras, muriendo apedreado. En el Martirologio romano se lee que fué muerto en Babilonia por el juez del pueblo hebreo, y enterrado en el sepulcro de Sem y Arfaxad.

Entre los profetas ocupa un lugar especial. Fué llamado a ejercer su ministerio en tiempos, en que se desvanecía el antiguo estado teocrático para que preparase a los cautivos para el nuevo estado, que se habla de fundar. Es "el profeta de la fidelidad divina", pues mostrando a Dios fidelidad en sus promesas, encamina los cautivos hacia Dios, llenando de esperanza sus corazones.

MISAS PARA MAÑANA. — Sábado in Albis e infraoctava. Segunda y Tercera. Oraciones, Secretas y Post-Comuniones de S. León, Papa, y por la paz. Secuencia, Credo, Prefacio de la Octava.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

El lunes próximo 13 del actual a las 16 horas empezarán en estas Casas Consistoriales los exámenes para Vigilantes de Arbitrios, advirtiéndose a los aspirantes que la no presentación personal se entenderá como renuncia a tomar parte en los exámenes de referencia.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 9 de abril de 1942.
El Secretario del Tribunal Examinador,
José Blanco.

V.º B.º
El Alcalde,
Vidal.

GOTAS VIRA

Específico contra vómitos, mareos y demás molestias del embarazo.

LABORATORIO FOREDAL.
Nava del Rey (Valladolid).
(Censura Sanitaria núm. 1596)

AGUA DE COLONIA "POPULAR"
9 pesetas litro
"Perfumería Vicente Martínez"
Puente Almira, 6

Las actividades artísticas del cuadro escénico de "Educación y Descanso"

Pasadas las fiestas de Semana Santa y con ellas unas vacaciones merecidas, han vuelto a iniciar sus actividades artísticas, los entusiastas elementos pertenecientes al Cuadro escénico de "EDUCACION Y DESCANSO" de la Delegación Local de Sindicatos.

Para el próximo domingo día 12, a las 11 horas de la mañana, celebrará este Cuadro Artístico una función teatral en el Teatro Cervantes, dedicada a los productores sindicados. — Se reprisará el gran éxito de D. Pedro Muñoz Seca "EL ESPANTO DE TOLEDO", de la que hace una primorosa interpretación el notable elenco artístico sindical.

Como en festivales análogos anteriores, auguramos a todos un rotundo éxito.

Las localidades numeradas, pueden recogerlas mediante la presentación del carnet sindical, en el Departamento de EDUCACION Y DESCANSO del local de la Central Nacional Sindicalista. — Calle del Espino a horas hábiles de oficinas.

NOTICIAS VARIAS

VIAJEROS. — Marchó a la Península don Manuel Olivencia.

—Regresó de la Península don Antonio Cazalla.

—Después de haber presenciado las fiestas religiosas sevillanas ha regresado ayer tarde, don José Bohorquez.

CLINICA DE URGENCIA.

—Ayer fueron asistidos: Pedro López Navas, de quemaduras de primer grado en el dorso del pie izquierdo, leve; Alfredo Escarcena Roble, de herida cortante en el dedo pulgar de la mano izquierda, leve; José Vega Morales, de herida contusa en el dedo anular de la mano derecha, leve; Antonio Villar de la Rosa, de erosiones en la cara y herida contusa en el labio superior, leve; Piedad Laens López, de quemaduras de primer y segundo grado en los dedos: índice, medio, anular y meñique de la mano izquierda, leve; y José Gil Salero, de herida contusa en la parte superior de la cabeza, leve.

BAUTIZO. — Se ha celebrado ayer en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa el bautizo de un hijo de don Manuel Tomás Ruiz, al que se impuso el nombre de Manuel.

Actuaron de padrinos don Rafael Tomás y la señorita Dolores González.

Felicitemos muy de veras a los venturosos padres

MISA. — Por el eterno descanso del alma se la señorita Concepción Marín Barragán, se dirá el sábado a las ocho horas de la mañana una Misa en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios.

EDITORIAL

Política de Abastos

Hora es ya de que se ponga coto decidido y enérgico a los que se obstinan en hacer imposible la vida a la gran masa de españoles que labora y produce por el mejor engrandecimiento de la economía nacional. Díjérase que de nada han servido las recientes disposiciones contra acaparadores y encarecedores de la vida española. Algunas poblaciones han visto colgados los ladrones, y sin embargo, aún medran al amparo de la oscuridad muchos que se aprovechan de las circunstancias por que atraviesa el país, vendiendo a precios que no pueden resistirse.

No se sujetan algunos comerciantes a beneficiarse prudentemente con unos precios moderados y en armonía con el tiempo y la relatividad del coste, sino que, desoyendo cuanto se legisla y cuanto el Estado previene, sacian sus ambiciones elevando los precios y agravando, por lo tanto, la situación del país.

Esto hay que atajarlo. Nuestras autoridades deben tomar inmediatamente las medidas que se consideren más eficaces para evitar que tal sistema de carestía continúe, pues las dificultades que en la vida se han impuesto no se solucionar con que el trabajador gane mayores jornales, sino procurando que en las compras que realice para su sostenimiento halle unos precios relativamente moderados. Nada tendríamos con que el trabajador ganara doble sueldo del que hoy gana, si esto ocasiona una nueva subida en todos los artículos que luego tiene que adquirir.

Para todo esto hay que ejercer una política de abastos que fiscalice y vigile constantemente las operaciones de oferta y demanda, pues la forma en que ahora se realizan dan lugar al encarecimiento de la mayor parte de los artículos de primera necesidad. Algunos han opinado que con una libreta de contratación se podría llegar a una mayor abundancia en la existencia de géneros en cada mercado local; pero ello es un error, pues la práctica ha demostrado que con la libre contratación el encarecimiento es mayor aún y la escasez más

grande. Ahí está el ejemplo de lo ocurrido con la patata. Se dejó libre su contratación y venta, y en poco tiempo desapareció la patata de nuestros mercados. Por esto hay que considerar como una necesidad absoluta el establecimiento de las tasas máximas y el racionamiento prudencial. Pero, aún con estas bases, se hace imprescindible que nuestras autoridades inicien una nueva política de abastos, que marche decididamente al abaratamiento del coste de la vida, mucho mejor para la clase trabajadora que la subida de sueldos y jornales, puesto que esta subida tendría una enorme y lamentable repercusión sobre los precios de costo de todas las mercancías y sería iniciar una rampa cierta hacia la inflación.

Es necesario analizar bien los precios de costo para que no queden los márgenes abusivos que en la actualidad. Hay que combatir enérgicamente, usando nuestras autoridades todos los resortes que la legislación ha puesto en sus manos, la pasión desatada de lucro que se ha adueñado de los intermediarios, pues es injusto que la prosperidad de unos cuantos se labre en detrimento de otros muchos. El imperativo moral de todo cristiano y la Patria lo exigen así. Hay que implantar una política de economatos en todas las actividades, que barra a los comerciantes sin escrúpulos. Incluso los Ayuntamientos deben crear puestos reguladores municipales que sirvan para defender a la población de la carestía y de la especulación. En Ceuta, precisamente, se cuenta con una Comisión Gestora que sabe preocuparse con el interés que merece de cuanto puede significar beneficio para los ciudadanos, y es seguro que a poco que se de cuenta de lo que se pretende, se irá al estudio del establecimiento de esos puestos que han de servir para que se adquieran los géneros por parte del público al precio razonable y equitativo que debe regir. Estúdiense el caso y verán nuestras autoridades que es tema que merece ser abordado sin pérdida de momento.

Mutua de Ceuta

AVISO

Deseando esta Mutualidad adquirir toda clase de materiales de obra y los distintos artefactos de instalaciones, para su edificio social, lo pone en conocimiento de todos sus asociados, tanto de la Zona del Protectorado como de Ceuta, para que aquellos que se encuentren en condiciones de poder hacer ofertas tengan a bien efectuarlas cuanto antes y por escrito enviándolas a nombre de Mutua de Ceuta a su domicilio Central de Ceuta calle Falange Española n.º 51.

El Secretario,
Nereo Tauler Reig.

Café LAS CAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario.
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9. Tetuán

SOCIEDAD ANONIMA "ABASTECIMIENTO DE AGUAS DE CEUTA"

Se convoca a nuestros Sres. accionistas a Junta General ordinaria, que se celebrará el día treinta del actual, a las doce de la mañana en su domicilio social.

Ceuta, 10 de Abril de 1942.
— El Director Gerente. — C. Luis Adrian.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

— DEPOSITO —
Calvo Sotelo n.º 20 Tl.403

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Información de España

SE CONOCEN INTERESANTES CIFRAS DE LA PRODUCCION DE HIERRO Y ACERO

LA PRODUCCION DE HIERRO Y ACERO EN ESPAÑA

Bilbao, 9. — A 535.860 toneladas se elevó la producción de hierro en España en 1941, según estadísticas muy recientes, y la del acero a 681.304 toneladas, lo que representa una cifra promedio mensual de 44.645 toneladas y de 55.645, respectivamente, acusando un descenso de 90 mil toneladas con respecto a la producción del hierro en comparación con la lograda en 1940, y un aumento de cerca de 30.000 toneladas, por lo que se refiere a la del acero.

En 1940 la producción media del hierro fué de 62.160 toneladas, y la del acero de 54.754. — CIFRA

EL VIAJE DEL SUBSECRETARIO DE EDUCACION NACIONAL

Bilbao, 9. — Ha llegado a esta capital el subsecretario de Educación Nacional señor Rubio, para visitar los centros de Enseñanza en Vizcaya.

Comenzó su visita por la de la Escuela Elemental de Trabajo, donde se detuvo cerca de dos horas, y a continuación visitó la de orientación profesional, así como los talleres de aprendizaje, institución ésta a cargo de los padres vascos.

Por la tarde estuvo en la Escuela Elemental de Trabajo, en Baracaldo, y por último visitó los terrenos donde va a ser construida la Escuela Superior de Trabajo, en Bilbao. — CIFRA.

EL MINISTRO SECRETARIO DEL PARTIDO, HIJO ADOPTIVO DE CORELLA

Pamplona, 9. — Corella ha tributado un sentido homenaje al ministro Secretario General del Partido, José Luis Arrese.

Después de una solemnísimas misa cantada, salió el Ayuntamiento en Corporación entre un bando general de campanas e innumerables cohetes, llevando hasta la casa del camarada Arrese un magnífico pergamino en el que consta el nombramiento de hijo adoptivo de Corella. El pueblo entero se estacionó ante la morada del ministro.

Este, ante las incesantes aclamaciones del pueblo, tuvo que salir repetidas veces al balcón para agradecer el homenaje que se le rendía, mientras la banda municipal entonaba los himnos del Movimiento y Nacional.

El pergamino es una bella obra y lleva encima el yugo y las flechas junto a las insignias de la jerarquías del camarada Arrese. Su inscripción dice así:

"El Ayuntamiento ha acordado por unanimidad en sesión celebrada en el día de hoy nombrar a Vuestra Excelencia hijo adoptivo de la ciudad, en prueba de gratitud y agradecimiento perennes, por cuanto ha contribuido a su mejora y engrandecimiento. Corella 21 de diciembre de 1941. El Alcalde, Julián Hernández". — CIFRA.

REPATRIACION DE NIÑOS ESPAÑOLES

Madrid, 9. — Repatriados por la Delegación Nacional del Servicio Exterior, han re-

gresado a España, los niños: Luis Nájera Armendia, Juan Var Gutiérrez, Mercedes González Casares Nicolás Vázquez Martínez, Emilio Escrich Jiménez, Carmen Gea Henche Montero, José Boufer Her moyá, Francisco Martínez Coira, Angeles Romero, Narciso Rolo, Elvira González Rivas, María Luisa Olalde, María Cruz Martínez Perillán, Sara Bella Fernández, Arturo Alonso, Julio Jiménez, Ana María Jiménez, María Garrifo, Alonso, Antonio Cuadra Echevarría y Lucía Compadre Seco.

Todos ellos proceden de Francia y Bélgica. — CIFRA.

REGRESA A MADRID EL NUNCIO DE S. S.

Málaga, 9. — Regresó a Madrid el Nuncio de Su Santidad Monseñor Sicognani, que ha permanecido unos días en ésta.

Después de despedirse de las autoridades, estuvo en la Santa Iglesia Catedral, donde oró unos momentos. — CIFRA.

CURSILLO SOBRE DOCTRINA DEL MOVIMIENTO

Santiago de Compostela, 9. — Un cursillo sobre doctrina del Movimiento y Liturgia será inaugurado el próximo domingo por la Delegación del Servicio Español del Magisterio.

Los cursillistas dedicaron hoy el día a visitar los monumentos artísticos de la ciudad.

El acto de clausura se verificará el día 16 en una sesión que será presidida por el camarada Gavilanes, secretario central accidental del S. E. M. — CIFRA.

IMPOSICION DE INSIGNIAS

Barcelona, 9. — Esta mañana le han sido impuestas las insignias de la Gran Cruz del Mérito Naval al capitán general de la región, por el Comandante de Marina.

Dicha condecoración le fué concedida recientemente por el Gobierno al teniente general Kindelán. — CIFRA.

YA ESTA RECONSTRUIDO EL PUENTE DE COMPRODON

Barcelona, 9. — Han terminado las obras de reconstrucción del nuevo puente de Comprodon, que sustituye al que fué destruido por la horada en su huida a Francia.

Los trabajos de reconstrucción se han llevado a cabo por el Servicio Nacional de Puentes y Caminos, y llevará el nombre del general Lallava, jefe de dicho servicio. — CIFRA.

EL PROXIMO HOMENAJE A S. S. EL PAPA

Avila, 9. — Esta tarde y bajo la presidencia del obispo se ha reunido en el palacio obispal la junta de honor del homenaje a S. S. el Papa, que se le tributará con motivo del XV aniversario de su consagración episcopal.

La junta adoptó algunos acuerdos relacionales con dicho homenaje, que se verificará en el próximo mes de mayo.

Acto seguido se reunió la junta del centenario de San Juan de la Cruz, bajo la presidencia del prelado.

Se acordó celebrar un solemne triduo en honor de di-

cho santo, en el próximo mes de junio. — CIFRA.

REFORMAS ARTISTICAS

Sevilla, 9. — La artística puerta del convento de la Merced, va a ser desmontada y trasladada a la fachada principal del Museo de Pinturas, que va a ser pintada con motivos artísticos a tono con los que campear en aquella puerta.

En dicho museo se ampliarán algunas salas en las que se guardan las mejores obras de Arte. — CIFRA.

LAS FIESTAS DE MAÑANA EN SANTIAGO DE COMPOSTELA

Santiago, 9. — Los actos que han de celebrarse mañana día 11, organizados por la Jefatura Nacional del S. E. U. y de acuerdo con el Consejo de la Hispanidad, son los siguientes:

A las 11 de la mañana, misa en la Catedral, funcionando durante la ceremonia el Botafumeiro. Las juventudes universitarias cantarán el himno al Apóstol.

A mediodía y en el pararrayo de la Universidad tendrá lugar un acto en el que intervendrá un miembro del Consejo de la Hispanidad. Se constituirá también la Jefatura de este distrito universitario y la primera Academia Universitaria de Hispanidad, que realizará diversas investigaciones sobre Cuba y las Antillas.

De todos estos actos se filmará un interesante documental. — CIFRA.

LA HORA QUE RIGE EN TODO EL MUNDO

Granada, 9. — Un reloj mundial ha sido instalado en el Observatorio de la Cartuja. Permitirá conocer a cualquier hora del día en Granada o en Madrid la hora de todos los países, con arreglo al horario del meridiano de Greenwich.

El aparato ha sido construido por el hermano Luis Hurtado, S. J., y se trata de una máquina de relojería que marca en una sola vuelta las 24 horas del día. Lleva como esfera una estrella móvil por la acción del reloj, que en cada una de sus 24 flechas indica uno de los países o zonas en donde la hora es diversa. Una de estas flechas corresponde al meridiano de Madrid y Granada, que tiene una diferencia con el de Greenwich de 14 minutos y 23 segundos. Así, por ejemplo, se advierte que cuando son las 12 de día en Granada, empieza el día siguiente en los antípodas, las islas Aleutinas, al norte del Pacífico, se señalan en el reloj, en donde son a dicha hora las 12 de la noche, con diferencia de doce horas exactas.

Cada adorno lleva unas alegorías en cuatro semicírculos, que abarcan las horas del día, de actividad, trabajo, alegría; las de la madrugada o la mañana, en las que siempre hay un sacerdote ofreciendo a Dios; las horas del crepúsculo vespertino, para el paseo después del trabajo, y por las horas de la noche para el examen antes de irse al sueño. — CIFRA.

PLAN DE AYUDA A CARTAGENA

Murcia, 9. — Por las auto-

ridades provinciales y jerarquías del Partido se ha trazado un plan, cuya puesta en marcha será inmediata, en defensa y ayuda de la ciudad de Cartagena y de su puerto. El Municipio cartagenero recibirá ayudas de orden económico a fin de que pueda acometer importantes proyectos de sumo interés local. En cuanto a la industria pesquera, serán anulados los asentadores al objeto de que el Municipio obtenga un ingreso igual a un cien por cien y, de esta forma, poder ayudar al Pósito de Pescadores. Este entonces podría rendir los resultados para los que fué creado.

La Junta de Obras del Puerto se reunirá en breve. Tratará de los importantes problemas relacionados con el tráfico portuario.

También, por el gobernador civil han sido recogidas las aspiraciones del Sindicato Minero, que así se verán convertidas en realidades. — CIFRA.

LLEGADA A SEVILLA DEL SECRETARIO TECNICO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Sevilla, 9. — Ha llegado el secretario técnico del Ministerio de Industria y Comercio, don Carlos Aballado, quien estudiará sobre el terreno los problemas de índole económica e industrial que tienen planteados la capital y la provincia.

El señor Aballado ha sido invitado por el Ateneo para que desarrolle una conferencia el próximo sábado, y disertará sobre la organización económica de España.

La Cámara de Comercio de esta capital, entregará un documentado informe a dicho señor, en el que se enumeran detalladamente todos los problemas de Sevilla.

También se ha acordado expresar la gratitud al ministro del ramo por haber designado a este señor para que estudie a fondo estas cuestiones que tanto interesan a esta provincia. — CIFRA.

EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS EN MALAGA

Málaga, 9. — El ministro de Obras Públicas, acompañado de su esposa e hija, del director general de Puertos, autoridades locales y un nutrido grupo de ingenieros estuvieron en el edificio de la comandancia de Marina, donde se halla instalado el Museo Oceanográfico y el Acuario.

Seguidamente se dirigieron a pie hacia los alrededores del Club Náutico, donde se hallaba instalada una tribuna. Por el Obispo de la Diócesis fueron bendecidas las obras y a continuación, el presidente de la Junta de Obras del Puerto, explicó al ministro el detalle de las obras, que darán comienzo en breve. Consisten en un ensanche del muelle viejo, bajo el paseo de la Farola y al que se le dará una anchura de 62 metros. Contará este muelle de las alineaciones de atraque, con longitud de 480 metros, donde cabrán perfectamente cuatro buques para hacer las operaciones de carga y descarga.

Tendrá un ancho de 62 metros y medio, con lo que podrán atracar los mayores trasatlánticos. El coste aproximado de la obra asciende a

unos once millones de pesetas.

Después, el Presidente de la J. O. P. pronunció breves palabras alusivas al acto, a las que contestó el ministro con otras en la que manifestó que gracias al Caudillo primer interesado en dar impulso a todo lo que signifique engrandecimiento de España, se incluyeron en el plan de Obras Públicas, las de este puerto de Málaga, que darán un gran impulso a la industria local. — CIFRA.

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica en su número 98, entre otras las siguientes disposiciones:

Ley por la que se autoriza al Ministerio de Hacienda para ceder al de Obras Públicas, hasta 820 toneladas de bronce procedente de moneda fraccionaria retirada de la circulación.

Decreto por el que se asciende a presidente de sección del Consejo Agronómico a don Julián Frexinet y Cortés.

Decreto por el que se incluyen a la industria de transportes aéreos entre las que dan lugar a responsabilidad del empresario por accidente del trabajo.

Ley por la que se conceden varios créditos suplementarios importantes en junto pesetas 375.000.000, con aplicación a las Agrupaciones cuarta, "Ministerio del Ejército"; novena, "Ministerio de Agricultura", y décima, "Ministerio de Educación Nacional", del vigente presupuesto extraordinario de gastos del Estado.

DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DEL EJERCITO.

— El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, publica en su número 78, entre otras las siguientes disposiciones:

Se anuncia una vacante de capitán de Infantería (en comisión) existente en la Escuela de aplicación y tiro de Infantería, concediéndosele un plazo de 15 días a los solicitantes de Marruecos.

Pasa a disposición del General Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos el teniente provisional de Caballería don Fernando Tuero Comandira, por haber causado baja en el Servicio de Intervenciones.

Pasa destinado al Grupo de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército de Galicia el teniente Médico don Miguel González Herrera, de disponible forzoso en Marruecos.

El capitán médico don Miguel Justo Gutiérrez de la Jefatura de Sanidad Militar de Marruecos pasa destinado al Regimiento de Artillería número 12.

El alférez médico don Valentín Ruiz Ruiz ha sido destinado al Hospital Militar de Lache.

Se encuentra vacante de destino la plaza de farmacéutico segundo en el Laboratorio y Parque de Farmacia Militar de Tetuán.

DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DE MARINA. — El "Diario Oficial" del Ministerio de Marina, inserta en su número 77, entre otras, las siguientes disposiciones:

Nombrando jefe de la octava sección del Estado Mayor de la Armada al capitán de fragata don Francisco Núñez Rodríguez.

Pasa al Cuerpo de suboficiales don Manuel Braga V. noso, don José Ruso Nanzano y don Manuel Ruiz Velázquez.

LOS RUSOS INTENTAN apoderarse de una isla

En el Canal de la Mancha fué alcanzado un buque inglés de vanguardia

Aeródromos, instalaciones y depósitos de la isla de Malta volvieron a ser atacados intensamente

PARTE FINES

Helsinki, 9. — El comunicado del alto mando de las fuerzas finlandesas comunica: La actividad de la artillería ha sido, por ambas partes, más débil que en jornadas anteriores.

En el frente septentrional una formación de asalto germano-finlandesa ha tomado una posición en la que había cuarenta reductos fortificados el día seis de abril, siendo derribados 17 aviones.

El enemigo atacó ayer la isla de Fuur Tytarsaari, situada en la parte meridional del Golfo de Finlandia. La guarnición rechazó el ataque. — EFE.

PARTE ALEMAN

Berlín, 9. — Cuartel General del Führer. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: En los sectores central y septentrional del frente del Este, han sido rechazados fuertes ataques locales del enemigo.

En el Golfo de Finlandia han fracasado también varios intentos efectuados por las fuerzas soviéticas contra la isla de Tytarsaari, ocupada por las fuerzas alemanas y finlandesas. El enemigo ha dejado 270 muertos sobre el campo de batalla.

En la costa del Cáucaso los aviones alemanes atacaron eficazmente, de día y de noche, diversas instalaciones militares y una refinería de petróleo.

Desde el 31 de marzo hasta el ocho de abril han sido destruidos 133 tanques soviéticos en el frente Oriental.

En Africa del Norte, un ataque llevado a cabo por importantes fuerzas británicas de reconocimiento germano-italianas de la Cirenaica, ha fracasado gracias a la rápida reacción de nuestros elementos.

La Luftwaffe ha proseguido, con eficacia sus ataques en masa contra la isla de Malta. Los aeródromos, instalaciones, mercancías, depósitos de aprovisionamiento y barcos enemigos han sido gravemente averiados por numerosas bombas que le alcanzaron de lleno.

En el curso de una acción de reconocimiento armado sobre el Canal de la Mancha, los aviones alemanes han causado averías con sus bombas a un buque de vanguardia británico.

En el litoral medio de Inglaterra ha sido bombardeada la instalación de una estación de radiotelefonía.

Varios aviones británicos atacaron anoche algunas ciudades del litoral de Alemania septentrional. Cuatro aparatos enemigos han sido derribados.

Aviones ingleses aislados han efectuado un vuelo de reconocimiento sobre el Sur y Este de Alemania. — EFE.

PARTE ITALIANO

Roma, 9. — Comunicado oficial número 677 del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

Contraataques enemigos contra la posición recientemente ocupada al Sur del frente cirenáico han sido rechazados.

En una incursión enemiga contra Gialo fué abatido un aparato británico.

Alejadria y Egipto han sido nuevamente bombardeados por formaciones de la Aviación italoalemana con resultados de máxima eficacia.

La fuerza aérea alemana ha realizado un energético ataque sobre numerosos objetivos de la isla de Malta, particularmente sobre el aeropuerto de Luka, Ta Venezia y base naval de La Valetta. Un navío de guerra fué alcanzado por las bombas y un pequeño submarino fué ametrallado e incendiado. — EFE.

TAMBIEN AZAD ASISTIO A LA ENTREVISTA

Nueva Delhi, 9. — El presidente del Congreso hindio, Azad, y el Nehru han celebrado una entrevista con el ministro británico sir Stafford Cripps. — EFE.

¡Auncie en EL FARO

La guerra contra la navegación

FUE HUNDIDO EN EL INDICO un crucero de 9.850 toneladas

Otro de 10.000 quedó gravemente averiado

PARTE NIPON

Tokio, 9. — Comunicado oficial del Cuartel General Imperial. — La flota japonesa que viene efectuando grandes ataques entre los navíos enemigos, en el Océano Indico, ha hundido y averiado grandes cantidades de buques.

Hasta el 7 del corriente ha sido hundido un crucero de 9.850 toneladas y seriamente averiado otro de 10.000 toneladas. Fueron también tocados por las armas niponas 44 barcos mercantes, de los cuales fueron hundidos 140.000 toneladas y averiadas 102.000.

Por la artillería antiaérea de la flota japonesa fueron asimismo derribados en el curso de estas operaciones, en las cuales tomó parte la aviación enemiga, 66 aparatos.

Los japoneses han sufrido la pérdida, en este mismo tiempo de 5 aviones. — EFE.

LA OCUPACION DE LA ISLA NOREGANS

Melbourne, 9. — En los medios militares se comenta afirmativamente la ocupación de la isla de Noregans, perteneciente a las del Almirante en el archipiélago de Bismarck. — EFE.

La vista del proceso por el atentado a von Papen se aplaza hasta el día 15

Inglaterra, Japón y Estados Unidos intercambiarán 63 diplomáticos

Ha emprendido viaje a Italia el mariscal Antonescu

SE APLAZA EL PROCESO POR EL ATENTADO A VON PAPPEN

Angora, 9. — El Tribunal que entiende en el proceso contra los autores del atentado a Von Papen, ha aprobado el aplazamiento de la vista del proceso solicitada por los encartados hasta el miércoles día quince de abril. — EFE.

LAS OPERACIONES EN EL NOROCCIDENTE DE CHINA

Chungking, 9. — Se cree que ochocientos kilómetros de la nueva carretera situada entre la India y China que pasará a sustituir a la ruta de Birmania, Estarán terminados antes de fines del corriente año.

La parte india de carretera ha sido ya acabada, según ha declarado el portavoz chino, el cual, refiriéndose luego a las operaciones en el Norte de China, declaró que tienen por objeto desviar la atención china. — EFE.

INTERCAMBIO DE DIPLOMATICOS

Tokio, 9. — Sesenta y tres diplomáticos de diferentes potencias en guerra, se encuentran concentrados en Hongkong para ser repatriados de acuerdo con el sistema apro-

bado por Inglaterra, Japón y Estados Unidos para el intercambio de diplomáticos, anuncian informaciones de fuente autorizada.

Entre dichos diplomáticos se encuentran: 49 norteamericanos, 2 holandeses, 5 belgas, 3 noruegos y 4 canadienses. — EFE.

UN PILOTO RETORNA A SU BASE

Roma, 9. — La Cámara internacional del Cine, que se encuentra en Italia, ha asistido a la proyección de la película italiana "Un piloto retorna a su base". Asistieron a esta representación todos los componentes de la Cámara, así como numerosas personalidades.

El film representado fué calurosamente aplaudido, siendo felicitado por todos los asistentes el director del mismo.

Seguidamente se celebró un acto de homenaje a los ilustres visitantes, el cual resultó muy lucido. — EFE.

ANTONESCU SALE PARA ITALIA

Bucarest, 9. — Ha salido para Italia, el mariscal Antonescu, con el fin de asistir a la feria que se celebrará en Milán. — EFE.

AUDIENCIA DE S. S.

Ciudad del Vaticano, 9. — Su Santidad Pío XII ha recibido esta mañana en audiencia al príncipe Pupleogt, con quien sostuvo una cordial conversación. — EFE.

OTROS ATAQUES RECHAZADOS

Berlín, 9. — Boersen Zeitung subraya esta tarde que las informaciones procedentes del Cuartel General señalan que las tropas del Reich rechazaron ataques reiterados del enemigo en el sector norte del frente oriental. Al Sudeste del lago Ilmen, escribe el periódico grandes fuerzas soviéticas apoyadas por artillería, atacaron las posiciones defendidas por una división de infantería alemana. Estos ataques fueron netamente rechazados y el enemigo sufrió pérdidas muy graves. En otra zona del mismo sector los bolcheviques perdieron 8 grandes carros de asalto en sus vanas tentativas de ataque. Otros varios medios blindados enemigos fueron averiados. Al Norte del lago Ilmen destacamentos de las S. S. atacaron posiciones rojas y ganaron terreno. En el sector meridional del frente los alemanes capturaron nueve piezas de artillería. Formaciones de bombarderos y Stukas atacaron ayer columnas motorizadas enemigas en la región del lago Ilmen. Variós medios blindados y camiones fueron destruidos. La aviación de caza ametralló a columnas soviéticas que sufrieron pérdidas muy sensibles. — EFE.

AMPLIACION A UN COMUNICADO

Helsinki, 9. — El comunicado oficial sobre las operaciones en las últimas 24 horas señala especialmente: En combates entre patrullas el enemigo sufrió pérdidas sensibles.

En el sector de Aunus los

soviéticos atacaron varias veces pero fueron rechazados sufriendo pérdidas sangrientas. La artillería finesa fué muy activa en toda la extensión del frente. La aviación finlandesa obtuvo otro brillante éxito sobre Surajaervi donde 8 cazas finlandeses atacaron a una formación enemiga compuesta de 8 bombarderos y escoltada por 18 aviones de caza tipo "Hurricane". Un violento combate los cazas fineses derribaron 11 "Hurricane" y un bombardero fojo.

Por su parte la D. C. A. finlandesa derribó en el mismo periodo dos "Hurricane" y un bombardero enemigo. Otro "Hurricane" fué obligado a aterrizar. Otros 3 aviones soviéticos fueron gravemente averiados. Así pues en total la formación enemiga perdió 16 aparatos. Los fineses no tuvieron ninguna pérdida. — EFE.

COMUNICADO DEL ORIENTE MEDIO

El Cairo, 9. — Comunicado del Gran Cuartel General del Oriente Medio. — El enemigo no intentó ayer proseguir su avance. Hemos capturado prisioneros a fuerzas enemigas que intentaban establecer un fortín en Debis Assala. — EFE.

CIERRE DE ESTABLECIMIENTOS

Roma, 9. — El Director General de Producción de los Estados Unidos, señor Nelson declaró a los periodistas que desde 1 de mayo ya no se pondrán a la venta un centenar de artículos fabricados total o parcialmente en hierro.

La mayor parte de los establecimientos de fabricación de conservas, correrán sus puertas a fines del corriente mes — añadió Nelson. — EFE.

DIFICULTADES PARA ALISTAR TRIPULACIONES

Buenos Aires, 9. — En la conferencia de Prensa, el Subsecretario de Marina de Guerra de los Estados Unidos reveló que 116 barcos mercantes de los Estados Unidos han sido hundidos frente a las costas norteamericanas desde la entrada en guerra de los EE. UU. Knox añadió que el gobierno estudia con la mayor atención el problema de la marina mercante norteamericana "particularmente en lo que se refiere a los viajes largos". Declaró también que existen muchas dificultades para alistar tripulaciones. — EFE.

EL VIAJE DE BASTIANINI

Zara, 9. — El gobernador de Dalmaia, Bastianini visitó varias localidades del litoral y las islas siendo recibido con gran cordialidad por las poblaciones.

Se interesó por los problemas locales e inspeccionó las obras públicas en construcción. — EFE.

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades



La Copa y el Sevilla-Ceuta del domingo

Ya están designados los primeros partidos de Copa. Un grupo integrado por los Clubs de la Primera División y los dos recién ascendidos (léase Betis y Zaragoza), será enfrentado a otro en el que figuran todos los equipos de la Segunda División y aquellos que acapararon los dos primeros lugares de los respectivos grupos del Torneo de Clasificación, recientemente terminado. Lucha como se verá, entre fuertes y débiles que, a lo mejor, va a depararnos algunas sorpresas pero que indudablemente está encaminada a impedir a toda costa que dos clubs de aboengo de enfrente entre sí y uno de ellos

Comerciantes, Industriales: Protejed el deporte local y la ciudad os lo agradecerá

enga que quedar en la cuneta a las primeras de cambio, como vulgarmente suele decirse. Más claro: se mantiene el firme propósito de que sean los equipos fuertes los que dilucidan las últimas eliminatorias. También, los que juegan la final.

Al equipo titular de nuestra ciudad le ha correspondido en suerte uno de los más destacados conjuntos españoles: El mismo equipo que vamos a ver actuar el próximo domingo en nuestro Estadio; de cuya clase y fortaleza creemos innecesario hablar, por ser lo suficientemente conocido por todos: el "Sevilla C. F."

No es hora aún de comentar esta eliminatoria, cuyo primer encuentro ha de celebrarse el domingo 29 del actual. Queda tiempo para hacerle todo lo detenidamente que merece Pero.

El hecho de que nuestro primer contrincante en la Copa haya sido el potente cuadro andaluz que como ya saben todos, ha de enfrentarse a Ceuta el domingo próximo para dilucidar la posesión de una magnífica copa que ha donado la Casa Currito, aumenta el ya extraordinario interés e inusitada expectación que ha levantado en todo Marruecos este primer choque que entre sevillistas y ceutíes, que no se ven frente a frente desde el año 1939, en que también ventilaron una eliminatoria de esta magna prueba.

ANUNCIOS BREVES

COMPRARIA máquina escribir portable o de oficina telefonée 242

PARTOS. - Carmen Fort Castelló. - Matrona. Mendoza, 9, bajo.

SOMMERS. Fábrica. Cantidades disponibles. Recinto, 3. Ceuta.

CEDO piso en Ceuta, por otro en Tetuán. Razón Editorial Marruecos, Tetuán.

OPOSICIONES Auxiliares Hacienda ambos sexos. Información gratuita. Agencia Sava.

PARA anunciar en esta Sección dirijanse a nuestra Administración Millán Astray, 7.

ba nacional. Sucede así porque a los atractivos y alicientes que de por sí tenía ya este encuentro, hay que añadir otro superior en mucho a los demás. Tal es, la oportunidad de contrastar el juego de ambos rivales sobre el mismo terreno donde ha de ventilarse el primer encuentro oficial de Copa. Y sobre todo, pués, como ya dijimos en otra ocasión las posibilidades del cuadro titular de nuestra ciudad en dicha competición copera. Ver a nuestros muchachos como se desenvuelven frente a las figuras enroscadas en las distintas líneas del cuadro andaluz y ver también como estas figuras actúan frente al entusiasmo desbordante y enorme deseo de victoria que siempre abriga a aquellos y que tantas veces les hizo salir airoso de otras difíciles pruebas.

Cobra, pues, un interés grandísimo el encuentro del domingo, que si ayer revestía caracteres de "plato fuerte", hoy constituye el acontecimiento balompédico más señalado de cuantos les fué dable admirar al aficionado de ésta bella y tan deportiva región marroquí. Buena prueba de ello es la enorme demanda de localidades que continúa-

El "Ceuta S. D." ha paseado triunfalmente el pabellón deportivo de nuestra ciudad por España. PROTEJELO

mente se está recibiendo en el once titular el que — al objeto de facilitar la asistencia de los aficionados tetuaníes a dicho encuentro — ha solicitado y obtenida de la empresa del ferrocarril la organización de un tren especial. Esto, a tres días del magro acontecimiento, indican ban a las claras el entusiasmo por este primer Sevilla-Ceuta; entusiasmo que irá en aumento a medida que se va acercando el día y la hora

CONCURSO futbolístico

"OLIMPIA" LA MEJOR IMPRENTA DE MARRUECOS, abre un Concurso entre la afición de todo Marruecos, con las bases siguientes:

¿Quién ganará la Copa OLIMPIA, el Granada o el Ceuta?

¿Por cuantos goles?

¿Quiénes los marcarán?

Todo concursante deberá enviar a la Imprenta Olimpia, hasta el sábado 18 de Abril a las doce de la noche, escrito con toda claridad la solución a estas tres preguntas, detallando, nombres, apellidos, su domicilio y población.

Se adjudicarán tres premios, uno de Cien ptas., otro de Cincuenta y otro de veinticinco, a los que acierten o más se aproximen.

Caso de ser varios los que manden las soluciones exactas habrá un sorteo entre éstos, que se celebrará el lunes 20, en presencia de un Directivo del Ceuta, un miembro de la Federación Hispano Marroquí y un representante de la Prensa.

Solo se admite una solución por cada nombre.

ra de su celebración y que sobrepasará a todo cálculo cuando llegue el momento de

El "Ceuta" es equipo de categoría Nacional. Con el esfuerzo de todos lo seguirá siendo. HAZTE SOCIO DE EL

saltar ambos equipos al terreno de juego.

GOLEADORES DEL SEXTO GRUPO

Terminado el Torneo de Clasificación, damos a continuación la relación de los goleadores del sexto grupo. Es la siguiente:

Con 8 goles: Rincón y Alfonso (Xerez) y Luis (Onuba).

Con 7: Abad y Tabilo (Ceuta).

Con 6: Roldán (Cádiz) y Brito (Badajoz).

Con 5: Bernal (A. Tetuán) y García (Onuba).

Con 4: Barceló y Polo (Cádiz), Ventura (Xerez) y Nin (Onuba).

Con 3: Sánchez y Buiría (Cádiz), Melul (Ceuta) y Morera (Xerez).

Con 2: Morla, Rosado y Herrera (Ceuta), Pedrito y Mateo (A. Tetuán), Elizondo (Badajoz), Pineda (Xerez) y Carreño (Onuba).

Con 1: Navarrete y Aurelio (Onuba), Padrón, Telechía y Gonzalvo (Ceuta), Trigo, Imberg, Segangan (A. Tetuán), Cayuso (Cádiz), Guillamón y Bohorquez (Xerez), Eguilaz, Ibañez y García (Badajoz).

EL CAMPEONATO REGIONAL DE SEGUNDA CATEGORIA

El próximo domingo día 12 comenzará a disputarse esta interesante prueba regional (en su zona Occidental), a fin de dar un campeón que pase a engrosar la Primera Categoría para la temporada próxima.

Participan en este torneo: Por Ceuta: Villa-Jovita C. F., C. Deportivo Ceuti, C. D. Imperio, y Betis de Jadú; por Tetuán: Nahdat-Sabab y Juventud Balompédica; por Larache: Nacional C. F. y por Tánger: Maghreb C. F.

La competición constará de tres fases: local, de sector y final o de zona. En la primera los equipos de Ceuta jugarán por puntos a simple vuelta hasta dar un campeón local. En Tetuán se jugará una eliminatoria a doble partido entre los dos únicos clubs de aquella plaza. En Larache y Tánger se consideran campeones locales por falta de contrarios, al Nacional y al Maghreb. En la fase de sector hay eliminatorias a doble partido entre el campeón de Ceuta y el de Tetuán de una parte y el de Maghreb y el Nacional de otra. Y en la final, eliminatoria a doble partido entre los clasificados en la

anterior. El vencedor queda campeón de segunda categoría de la zona y asciende a Primera Regional.

La fase local se considera como preliminar del torneo "Copa Marruecos", al que irán los campeones locales y los clubs de primera.

He aquí el calendario confeccionado por la Federación Hispanomarroquí: 12 abril: Ceuti-Betis y V. Jovita Imperio, 19 abril: V. Jovita-Betis; Imperio-Ceuti y N. Sabab-Balompédica; 26 abril: Batis-Imperio, Ceuti-V Jovita y Balompédica-N. Sabab; 3 mayo: Campeón Ceuta-Campeón Tetuán y Maghreb-Nacional; 10 mayo: campeón Tetuán-campeón Ceuta y Nacional-Maghreb; 14 mayo: vencedor Ceuta-Tetuán contra vencedor Larache-Tánger; 17 mayo: vencedor Larache-Tánger, contra vencedor Ceuta-Tetuán. — PEGUAR.

Sevilla - Ceuta

Se despachan localidades para este partido hasta el domingo, de 12 a 1 y de 7 a 9, en la Secretaría del Ceuta.

Se advierte a todos aquellos que tienen localidades encargadas, que éstas les serán reservadas hasta hoy viernes día 10 a las 7 de la tarde, en que serán puestas a la venta de no ser retiradas.

LA DIRECTIVA.

Ferrocarril Ceuta-Tetuán

AVISO

Se pone en conocimiento del público, que a partir del día 15 del actual, se aplicará para el despacho de billetes el Reglamento de ferrocarriles que dice: 5 minutos antes de la salida de cada tren, se cerrará el despacho de los mismos.

Para facilidad del público, se establecerá el día 8, un despacho especial de billetes desde las 19 a las 21.

La Dirección.

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastos

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento de los dueños de panaderías que para lo sucesivo solo deberán suministrar las raciones de pan a los titulares de las libretas que hayan sido inscritas en sus establecimientos.

Ceuta 9 de abril de 1942.

El Alcalde,

José Vidal Fernández.

MOLINA S. L.

Electricidad, juguetería, loza y cristal PAPELES PINTADOS

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción. Artículos de Casa y Cocina

APRENDA

RADIO

POR CORRESPONDENCIA, en brevísimo plazo, por nuestros nuevos cursos prácticos.

Le garantizamos el EXITO y las PRACTICAS con la entrega de abundante material y herramienta.

RADIO-ENSEÑANZA.-Apartado 10.069.-MADRID

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

Continua de 5 a 1.

¡ULTIMO DIA!

Patrulla Secreta

Según la célebre obra de Edgar Wallace.

Patrulla Secreta

está interpretada por Philips Brooks y Sebastián Shaw. Completa el programa AC-TUALIDADES UFA

Mañana Lina Yegros y Fernando Fernández de Córdoba en la producción Nacional.

Unos pasos de mujer

Muy pronto la película del año.

¡A mi La Legión!

Próximamente DEBUT del Grandioso Espectáculo

FIGURAS DE LEVANTE

Amenizado por la célebre orquesta RUMBOS.

La conferencia de hoy

Hoy Viernes, a las 6 de la tarde pronunciará su anunciada conferencia en el centro de Estudios Marroquíes, don Manuel Llord, sobre el tema "El Derecho Administrativo en el Protectorado Español, y sus fuentes".

Esta es la segunda conferencia del ciclo organizado por la Delegación de Educación y Cultura

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTO

Se pone en conocimiento del público en general que han sido trasladadas las Oficinas de Abastos al nuevo edificio de la Junta de Servicios Municipales, donde a partir de hoy día 10 se despachará a la hora de costumbre.

Al mismo tiempo se comunican a las tiendas la obligación que tienen de liquidar y suministrar en los días señalados en sus respectivas cartillas, advirtiéndose que el incumplimiento de lo dispuesto será objeto de severa sanción

Tetuán, 10 de abril de 1942.

EL JEFE DEL NEGOCIADO

V.º B.º

EL INTERVENTOR LOCAL-VICEPRESIDENTE

En Inglaterra se tienen buenas impresiones de las gestiones de Cripps

Se ha ofrecido al partido hindú la participación en el Gobierno indio

IMPRESIONES OPTIMISTAS
Nueva Delhi, 9. -- Johnson, representante personal de Roosevelt, se ha entrevistado durante setenta minutos con Nehgen.

A continuación, el representante del presidente norteamericano sostuvo una entrevista de diez minutos con Cripps.

Los círculos políticos afirman que la impresión de hoy sobre la marcha de las negociaciones es la más optimista que se ha registrado hasta la fecha. -- EFE.

SOLICITANDO LA PARTICIPACION

Nueva Delhi, 9. -- Cripps ha enviado un telegrama al presidente del partido hindú, Suavarkar, en el que pide la participación de esta organización en el Gobierno nacional de la India. -- EFE.

ENTREVISTA DE CRIPPS CON NEHGE

Nueva Delhi, 9. -- Cripps se ha entrevistado con Nehgen durante más de dos horas.

Se cree que el delegado inglés no hará ninguna declaración antes de dos o tres días. -- EFE.

DE ACUERDO

Nueva Delhi, 9. -- El jefe

del Congreso Indio y Cripps, han llegado a un acuerdo general sobre los puntos principales de las proposiciones británicas -- EFE



Restos de un avión inglés derribado por los antiaéreos italianos en Africa del Norte.

Cuatro regimientos bolcheviques fueron aniquilados

Los alemanes cogieron cien fortines, 12 cañones, 35 lanzallamas, 80 ametralladoras y cerca de 1.000 pistolas

EN UNAS OPERACIONES DE LIMPIEZA

Berlín, 9. -- Cuatro regimientos de infantería bolcheviques han sido aniquilados en el curso de unas operaciones de limpieza llevadas a cabo por tropas alemanas en una región del bosque en el frente Oriental.

En estas operaciones se capturaron cien fortines bolche-

viques y en ellos fueron hallados mil doscientos muertos y capturados más de doscientos prisioneros que fueron abandonado por los rojos en su huida, además de doce piezas de artillería, 35 lanza-bombas, 80 ametralladoras, cerca de mil pistolas automáticas y numerosa cartuchería. -- EFE.

UN BUQUE SOVIETICO A PIQUE
Berlín, 9. -- Oficialmente se comunica que los aviones alemanes han echado a pique a un buque soviético en el Mar Negro.

En las costas del Cáucaso fueron lanzadas numerosas bombas sobre el puerto y sus instalaciones, provocando un incendio en una refinería de petróleo. -- EFE.

REFERENCIAS OFICIALES

Berlín, 9. -- El comunicado oficial alemán confirma que en el frente oriental varias acciones ofensivas alemanas fueron coronadas por el éxito. En varios sectores del frente fueron rechazados ataques locales del enemigo. Continúa

el bombardeo de los objetivos militares de San Petersburgo por parte de la artillería pesada del ejército.

Veintinueve carros de asalto fueron destruidos y 60 aviones enemigos derribados o destruidos en el suelo en el frente oriental durante la jornada de ayer. En Africa septentrional viva actividad de patrullas por ambas partes. Formaciones de combate y de caza atacaron los aeródromos ingleses en Marmarica y en el litoral egipcio, destruyendo concentraciones de autos-blindados al sudeste de Mechili.

La caza alemana derribó 6 aviones británicos en combates aéreos. Potentes formaciones alemanas de combate, en picado y de caza prosiguieron noche y día sus ataques contra los objetivos militares de Malta. Un contratorpedero británico que se encontraba en el astillero fué incendiado. En las costas meridionales inglesas aviones alemanes de combate alcanzaron de pleno

una estación de radio.

Los bombarderos ingleses efectuaron la noche pasada incursiones sobre el territorio noroccidental del Reich. Hay que lamentar pérdidas ligeras entre la población civil. Los cazas nocturnos y la D. C. A. derribaron tres bombarderos. La escuadrilla de caza de Meidlers obtuvo ayer su 3000 victoria aérea. -- EFE.

SOBRE UNA DECISION NORTEAMERICANA

Estocolmo, 9. -- El periódico "Dagens Niheter" publica una noticia de su corresponsal en Washington diciendo que a los negros de los Estados Unidos se les ha concedido no solamente el derecho a prestar servicio en el Ejército y la Marina, sino poder llegar al grado de suboficial. Esta decisión ha sido acogida muy desfavorablemente por la opinión pública. -- EFE.

Anuncie en EL FARO

El II aniversario de la ocupación de Noruega

Fué una de las campañas más atrevidas

Berlín, 9. -- Toda la Prensa berlinesa, y diarios de provincias alemanes, están dedicando buena parte de su espacio impresionable, a comentar el segundo aniversario, que ahora se celebra, de la ocupación de Noruega, por las fuerzas del Gran Cuartel General del Führer.

fué una de las más atrevidas que registra la historia. Así hablan, los periódicos alemanes, en este segundo aniversario de la ocupación de Noruega, con emotivo sentimiento de amor a la Patria. -- EFE.

Comentan esta fecha, histórica para el pueblo alemán, y hacen balance oficial del desarrollo de la guerra desde aquellos días hasta la fecha en que vivimos.

En la campaña de Noruega, fué donde el ejército alemán, demostró al mundo entero que poseía una fuerza fuerte y disciplinada. Demostró también, que si en la pasada guerra del 14, quedó materialmente desecha pudo más que el desaliento moral de sus habitantes ante la hecatombe sucedida, el deseo energético de convertir a la Patria decaída, en un pueblo fuerte, capaz de competir con las naciones más florecientes del mundo.

Y ello fué conseguido, gracias, en primer lugar a la férrea voluntad del pueblo alemán, y en segundo a la perfecta organización interior que Hitler con su sabio dirigir llevó a cabo.

La campaña de Noruega,

Humor extranjero



Los espíritus que invoca



¡Maldita bestia! En lugar de seguir su camino hasta Berlín, se entretiene en romperse los últimos dientes que le quedan!

PETROLEO

para España

Washington, 9. En los medios diplomáticos de la capital se habla de la posibilidad de nuevos envíos de petróleo a España, en vista de las seguridades dadas por las autoridades de Madrid acerca de su empleo.

Con este motivo se recuerda que el último envío de petróleo hecho a España lo fué el 15 de febrero a bordo de dos barcos norteamericanos. -- EFE.

Ultima hora

Naffan (Bahama), 9. -- Lord Vaberbrook ha llegado a esta capital, según se anuncia de fuente autorizada. -- EFE.